



Les 4eF au tribunal de Niort

publié le 04/03/2023

Mardi 28 février, ce sont les 4eF qui ont eu la chance de se rendre au Tribunal de Niort pour assister à des audiences et comprendre de façon très concrète comment fonctionnent le droit et la justice dans notre pays. Toute la matinée, ils ont vu officier les différents acteurs de la justice - président du tribunal, juge, avocat, greffier, huissier... ; ils ont pu observer les débats, prendre des notes et comprendre le déroulement d'un procès. Ils ont aussi découvert les rites autour d'une audience judiciaire -le silence et le calme exigés dans le lieu, le respect des protocoles.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.